
"Sassari, scelta
che ho voluto
fortemente"
Matteo Tambone si presenta

Sassari "Quando ho giocato
contro la Dinamo ho sempre
cercato di dare il meglio per
poi essere preso..." Ride Mat
teo Tambone, uno dei tanti
volti nuovi della Dinamo, ma
una cosa è certa: ogni volta
che ha giocato contro Sassari
è stato una spina nel fianco.
Ha sempre segnato canestri
pesanti contro Sassari, il più
importante alle Final Eight
2020 nei quarti di finale. Qua
ranta minuti in panchina, in
gresso e bomba della vittoria.
"A parte gli scherzi · dice · da
fuori ho sempre visto la Dina
mo con grande stima e ammi
razione. E ho voluto fortemen
te questa scelta: il club , la sua
storia, la tradizione di serietà.
Penso che si possa far bene,
crescere, avere ambizione".

Tambone si è sposato a giu
gno con una ragazza che la Di
namo la conosce già per aver
ci giocato: Margherita Matalo
ni, marchigiana, indossò la
maglia delle Women al debut
to assoluto in A1. E a fine anno
lei e Matteo diventeranno ge
nitori di due gemelli. Lui rac

conta l'impatto con la nuova
realtà: "Ottimo per tutto, gli al
lenamenti sono duri come de
vono essere, abbiamo già ini
ziato a vedere le prime cose
dal punto di vista tecnico,
schemi, regole difensive. Mol
to bene finora". E spiega che
"per essere una squadra di
qualità nel basket moderno oc
corre avere delle regole difen
sive chiare, essere solidi e con
sistenti, si parte da lì".

Guardia o play? "Adesso è
usuale chiamare combo
guard quelli come me. Ho ini
ziato playmaker poi per il mio
tiro ho giocato anche da guar
dia, penso di poter ricoprire
entrambi i ruoli". Tambone
nella passata stagione è stato
capitano della Vuelle Pesaro:
"È stato un orgoglio in un an
no difficile, sono cresciuto
molto come persona e come
giocatore". Ora l'esperienza
con Markovic: "Sono stato alle
nato da coach molto esigenti e
importanti come Caja, Banchi
e Repesa, sono convinto che
Markovic appartenga a quella
tipologia, ma con il vantaggio

di essere stato un grande gio
catore e di capire certe dinami
che. È importante avere un
coach che ti spinge al massi
mo, sempre sul pezzo. Sono
molto contento". E riguardo ai
nuovi compagni ha parole di
grande stima per Michal Soko
lowski: "Ha dimostrato quello
che pensavo da avversario, è
un giocatore e lavoratore di as
soluto livello, solido, esperto,
di carattere, sicuramente è
una grande aggiunta".

L'idea di giocare in Europa
lo stuzzica: "Sono molto affa
scinato dalla Bcl, è uno step ul
teriore. Le Coppe ti tolgono ov
viamente energie, ma sono un
grande stimolo". Sulla regola
degli italiani in squadra: "La
meritocrazia è un aspetto chia
ve, ovvio che se ci sono più ita
liani giocano di più. Ma penso
che però se è un allenatore ve
de che un italiano gioca me
glio di un americano, dovreb
be farlo giocare senza proble
mi". Ricorda di aver giocato in
"piazze importanti come Vare
se e Pesaro, di grande passio
ne e cultura per il basket, ma

qui c'è molta responsabilità,
rappresenti un'intera regio
ne, motivo di orgoglio. La Di
namo in questi anni ha scritto
pagine di storia, c'è grande
professionalità". (a.pa.)

Matteo Tambone
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